

Historischer Pressespiegel 1958

Zeitungsnotizen aus dem Archiv des Heimatvereins Herrlichkeit Dinklage

Von Heinz Haskamp

Fotos: Archiv Heimatverein

1958 Seit einiger Zeit fließt das Wasser aus dem Bohrbrunnen an der Langweger Straße. Zurzeit sind es stündlich dreißig Kubikmeter. Man will die Förderung auf fünfzig Kubikmeter erhöhen.

Die Post hat mit der Verkabelung an der Sanderstraße begonnen.

Etwa 40.000 bis 50.000 DM kostet der Brandschaden am Stallgebäude und der Scheune des Bauern Többe-Schwegmann in Schwege. Brandursache war vermutlich, dass sich das Heu selbst entzündet hat.

Die Oldenburger Möbelwerkstätten - IDEE-Möbel – sind mit ihrem 30 m langen Stand wieder ein Schlager auf der Möbelmesse in Köln. Es wurden große Abschlüsse getätigt. Die Besucher sind von dem Angebot der Stratmann-, International- und Exquisit-Gruppe und ganz besonders von der Kunststoffgruppe sehr überzeugt. 1000 Aussteller davon 200 Firmen aus dem Ausland zeigen hier ihre Produkte.

